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三宝垄展开粮食廉价市场行动
10 月 7 日，为协助满足贫民对基本日需品的需求，

贸易部、国家粮食机构、中爪哇粮储局和三宝垄省府
提供了 500 包装有 5 公斤大米和 1 公升食用油的社会
援助。

【本报讯】佐科维总统
于 10 月 8 日在西爪哇省苏
邦县对 Ciasem 乡区进行实
地视察后通过视频方式声
称，尽管稻谷的收成活动
非常顺利，其产量也令人
很满意，但国内的稻谷产
量，还是不能满足全国市
场的需求。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ，
苏 邦 县 Ciasem 乡 的 稻 谷
产量够高，每公顷能达到
9 吨 ，希 望 今 次 的 收 成 能
增 加 政 府 的 大 米 储 备
量。尽管如此，从国外进
口大米却势在必行，因为
全 国 各 地 现 有 的 产 量 还
不 足 以 满 足 全 国 对 大 米

的需求。
佐 科 维 总 统 透 露 说 ，

目前在粮储公共公司仓库
的 大 米 储 量 只 有 170 万
吨，因此政府直至今年底
仍将从国外进口 150 万吨
大米，以加强政府的大米
库存。

当记者提问关于印尼

为 何 要 从 国 外 进 口 大 米
时，佐科维总统解释说，这
是因为厄尔尼诺现象已对
我国的农业产量产生了负
面影响，因此我国需要再
从 国 外 进 口 150 万 吨 大
米，保持大米供应充足，也
使米价保持稳定。

（Sm）

总统：将再进口150万吨大米
厄尔尼影响稻谷收成 国内米粮仍嫌不足

【本报讯】总统佐科维
要求建立清晰可衡量的公
务员工作生态系统。总统
认为，公务员工作生态系
统应该能够激励个体取得
良好的绩效，从而能够取
得出色的成就和创新。

佐科维总统日前在雅
加达举行的 2023 年国家公
务员机构全国工作大会上
说：“每项工作都需要明确
的标准和明确的认可。这
是省府、市府和县府政务
秘书，省、市和县各个单位
秘书的任务。此外，工作
超时必须有明确的奖励，

但不应该工作到半夜。”
针 对 这 一 要 求 ，国 家

公 务 员 退 休 金 基 金（Tas-
pen）和印尼国家公务员机
构加强了合作。两者的协
同合作通过提供优质的服
务、设施和各种便利，旨在
为国家公务员提供最佳条
件，无论是通过国家公务
员退休金基金的常规计划
还是通过旨在提高国家公
务员福祉的特殊计划。

国家公务员退休金基
金（Taspen）总 经 理 科 萨 西
（ANS Kosasih）表 示 ，国 家
的进步在一定程度上取决

于国家公务员的素质。要
创建出色的国家公务员素
质，需要良好的工作生态
系统。他说：“作为专门为
国家公务员提供社会保障
的 公 司 ，Taspen 承 诺 提 高
参与者（即国家公务员）的
绩效质量，并积极努力在
最大程度上成为国家公务
员福祉的支持生态系统。”

他表示，Taspen 还将支
持国家公务员机构，将国
家公务员的工作与 Taspen
的计划相协调，以提高国
家的国家安全、竞争力和
持续增长。

他补充说：“通过引入
最新的创新和利用最新的

技 术 ，Taspen 为 参 与 者 提
供了便利和舒适的服务。”

Taspen 提 供 了 多 种 产
品和服务，包括工伤保险
计 划（JKK）、死 亡 保 险 计
划（JKM）、养 老 储 蓄 计 划
（THT）和退休计划。

截至2023年9月，Taspen
和国家公务员机构正在为国
家公务员开展一系列计划，
包括国家公务员住房和数字
化服务。通过国家公务员住
房计划，国家公务员可以轻
松购买价格合理的首套住
房。这个与印尼各地政府和
地方发展银行合作的计划旨
在帮助国家公务员拥有自己
的住房。 （Irw）

总统要求公务员工作生态系统必须明确

【本报讯】马鲁夫·阿
敏 副 总 统 在 中 苏 拉 威 西
省（中 苏 省）为 努 山 达 拉
粮 食 区（KPN）正 式 揭
幕 。 由 于 该 地 理 位 置 靠
近 东 加 里 曼 丹 省（东 加
省）新国都努山达拉（Nu-
santara），因此可以为新国
都提供粮食的需求，中苏
省 的 KPN 将 为 新 国 都 粮
食 供 应 链 发 挥 重 要 作
用。因此，KPN 的土地管
理 必 须 按 照 适 用 的 土 地
管理规定进行。

马鲁夫副总统日前在
中 苏 省 栋 加 拉（Donggala）
县 Dampelas 镇 Talaga 乡 为
努山达拉粮食区（KPN）主
持揭幕和首次播种仪式上
说：“关于土地规划和地理
位置，必须始终遵守环境
和法律的规定，以及中苏
省和东加拉县的土地规划
的适用性规定。”

副总统进一步表示，
出 色 的 土 地 规 划 之 一 可
以通过建设基础设施，以
支 持 未 来 的 种 植 和 分 配
过程，无论是送到新国都
区，还是全国各地区。

他 解 释 说 ：“ 为 了 支
持 粮 食 分 配 到 新 国 都 区

的基础设施建设，如道路
和 从 粮 食 生 产 地 到 港 口
的桥梁，以及海上交通基
础设施等。”

马 鲁 夫 副 总 统 还 提
醒 ，实 现 粮 食 安 全 ，努 山
达 拉 粮 食 区（KPN）的 建
设 成 功 ，不 是 个 人 的 工
作。相反的，这需要与所
有相关方，以及整个社会
一起共同努力，以实现印
度 尼 西 亚 的 粮 食 安 全 愿
景。

他说：“因此，为了支
持 努 山 达 拉 粮 食 区 的 建
设，我要求各方合作和协
同作用，特别是为了支持
新国都的粮食供应。”

副总统强调，努山达
拉 粮 食 区（KPN）的 开 发
不 应 忘 记 位 于 附 近 的 当
地居民。此外，KPN 的存
在有望成为全国人民，特
别 是 栋 加 拉 县 区 的 居 民
带来福祉。

他 补 充 说 ：“ 我 希 望
努 山 达 拉 粮 食 区 的 建 设
和管理将通过当地居民，
如农民团体、农民合作社
或农民企业等，继续强调
本土价值观和智慧。”

（Irw）

副总统启动中苏省粮食区
成为新国都努山达拉粮食供应基地

【本报讯】 经 济 统 筹
部 长 艾 朗 卡 在 雅 加 达 国
家宫，出席由佐科维总统
亲 自 主 持 关 于 国 家 战 略
建设项目（PSN）的局部内
阁会议上，提出了一些新
的 纯 私 企 国 家 战 略 建 设
项目的建议。

上述私企领域的国家
战略建设项目，其中大部
分是有关在西加里曼丹省
（西加省）兴建冶炼厂，例
如西加省有 8.31 亿吨婆罗
洲氧化铝、200 万吨的氧化
铝和 100 万吨的铝铁。

艾朗卡说：“此外，还
有 根 廷（Genting）油 气 田
开发项目，我们也提议修
建 从 万 隆 - 日 惹 - 梭 罗 -
泗水的高速铁路。”

他 还 提 到 ，一 些 国 家
战略建设项目也已停止，
因为它们尚未启动，也没
有国家预算的支持，其中
包 括 新 安 汶 港（New Am-
bon）、汤加穆（Tanggamus）
工 业 区 、巴 厘 省 原 水 项
目 、兰 陶（Rantau）- 不 拉
巴（Prapat）-奇沙兰（Kisa-
ran）高 速 公 路 、兰 沙
（Langsa）- 司 马 威（Lhok-
seumawe）高 速 公 路 、司 马
威-实格里（Sigli）高速公
路 和 杜 迈（Dumai）- 实 甘
巴（Sigambal）- 兰 陶 不 拉
巴（Rantau Prapat）高 速 公

路 、朱 安 达（Juanda）供 水
系统、查迪歌德（Jatigede）
供 水 系 统 和 卡 米 佐 罗
（Kamijoro）供 水 系 统 等 一
些公共基础设施项目。

艾朗卡说：“这些项目
在国家战略建设项目被除
名，因为项目的合同方和
资金尚未完全敲定。”

有一些项目的名称也
发生了变化，并涉及各种
需要获得批准的问题。

他 还 说 ：“ 总 统 已 经
提出了指导意见，包括跨
苏 门 答 腊 高 速 公 路 和 占
碑 - 冷 岳（Rengat）高 速 公
路，因为亚洲基础设施投
资 银 行（AIIB）已 提 供 了
23 万亿盾的贷款，需要推
动 公 私 合 作 伙 伴 关 系 。
此 外 ，还 有 对 巴 唐
（Batang）工 业 区 扩 建 ，以
及 雅 加 达 东 西 线 地 铁
（MRT）项目的需求。”

在上述国家战略建设项
目的会议中，还提及了厨闽
（Tuban）炼油厂的基层项目。

艾 朗 卡 总 结 道 ：“ 投
资 者 被 要 求 尽 快 寻 找 并
提供时间表，因为来自俄
罗 斯 的 封 锁 和 经 济 和 地
缘政治问题，可能使寻找
其 他 合 作 伙 伴 变 得 更 加
困 难 。 还 有 与 土 地 供 应
相 关 的 事 项 也 开 始 复
杂。” （Irw）

【本报讯】粮食供应公
司 总 经 理 班 里 哈 迪（Pam-
rihadi Wiryaryo）表 示 ，在 雅
加 达 芝 槟 榔（Cipinang）大
米主体市场（PIBC）通过稳
定 粮 食 供 应 和 价 格
（SPHP）分销大米运作下，
导 致 大 米 价 格 下 降 了
11%。

班 里 哈 迪 解 释 说 ，粮
储 公 共 公 司（Bulog/粮 储
局）实施 SPHP 干预大米市
场运作始于 9 月 12 日至 13
日，当时芝槟榔大米主体
市 场 的 大 米 库 存 仍 约 为
25,000 吨 。 他 说 ，经 过 干
预市场后，截至 9 月 14 日，
大米价格仍维持在每公斤
12,600 盾 的 水 平 。 随 着 来
自 粮 储 局 的 大 米 供 应 增
加，大米价格开始下降，降
低了 11%。

班里哈迪于 10 月 4 日
在 芝 槟 榔 大 米 主 体 市 场
说：“现在这里的大米库存
已 达 到 31,000 吨 ，随 着 库
存的增加，大米价格下降
了 11% ，即 是 从 原 先 的 每
公斤 12,600 盾降至今天 11,
185 盾。”

他 说 ，除 了 监 控 芝 槟
榔大米主体市场的大米供
应和价格，他们还专注于
将大米分发到下游或零售
商，希望所有零售商或民
众都能获得廉价的大米。

班 里 哈 迪 说:“ 我 们 的

目标是芝槟榔大米批发市
场 的 价 格 恢 复 到 每 公 斤
10,900 盾 的 正 常 水 平 ，正
如我们所知，芝槟榔大米
主体市场的大米平价为每
公 斤 10,385 盾 比 ，低 于 最
低零售价（HET）。”

他补充说：“希望价格
恢复正常，然后人们也能
以实惠的价格获得大米。”

与 此 同 时 ，国 企 部 长
埃里克·托希尔（Erick Tho-
hir）表 示 ，大 米 价 格 将 逐
渐下降。他说：“刚才已经
解释了，大米价格已经下
降 了 11% 。 这 是 分 阶 段
的。”

埃 里 克 说 ，政 府 与 粮
食管理局和粮储公共公司
（粮储局）将继续监控市场
上的大米价格。

他说：“我们确实不断
地干预市场，但刚才提到
粮储局大米库存已经达到
了 170 万 吨 ，到 11 月 底 将
达到 200 万吨。但是我们
不能自己工作，社会民众，
商人，地方政府都必须以
人民的利益为重。这样是
为 了 什 么 ？ 大 米 价 格 要
好，每个人都要协同作战，
政府投入。”

他 补 充 说 ：“ 记 住 ，我
们以前在处理新冠大流行
方面的成功，就是因为大
家团结一致，互相关心。”

（Irw）

政府展开市场行动
有效压抑11%大米价格

政府考虑落实一批国家战略项目
艾朗卡建议实施万隆-梭罗-泗水高铁项目


